
 
  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC 5 月第 ４例会 (2024.5.28) （Zoom 例会併催） №３508 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

(2) 内山 博之会長挨拶 

皆さんこんにちは。先週は私が所属しております他団体の

全国大会が、兵庫県姫路市でございまして、大会の合間

に、世界文化遺産・国宝の姫路城を見学して参りましたの

で、まずはその映像をご覧ください。姫路城は、平成 5年

12月に、奈良の法隆寺とともに、日本で初の世界文化遺産

となりました。世界文化遺産とは、文化庁が国宝や重要文

化財などに指定している歴史的、普遍的価値のあるものの

中から推薦し、イコモス（国際記念物遺跡会議）の審査を

経て、ユネスコの世界遺産委員会で正式に指定されたもの

であります。姫路城が世界遺産に登録された理由は、その

美的完成度が我が国の木造建築の最高の位置にあり、世界

的にも他に類のない優れたものであること、17世紀初頭の

城郭建築の最盛期に、天守郡を中心に、櫓、門などの建造

物や石垣、堀などの土木建築物が良好に保存され、防御に

工夫した日本独自の城郭の構造を最もよく示した城である

ことがその理由とされています。現在、日本の世界文化遺

産は 20件、自然遺産が 5件の合計 25件が登録されていま

す。ユネスコは、国際連合教育科学文化機関といいまし

て、諸国民の教育、科学、文化の協力と交流を通じて国際

平和と人類の福祉の促進を目的とした国連の専門機関の一

つであります。国際ロータリーと国連との関係は、1945

年、49名のロータリアンが、米国カリフォルニア州サンフ

ランシスコにおける国連憲章会議の 29の代表派遣団の団員

となった時まで遡ります。国連発足の最初の 10年間、ロー

タリーは、主要会議に監視団を派遣し、ロータリーの出版

物で国連を推進するなどして、活発に関連に関与しまし

た。1945年及び 1946年にそれぞれ国連経済社会理事会およ

びユネスコが設立されて以来、ロータリーはこれらの団体

との関係を維持してきました。国際ロータリーは、多くの

専門的な国連外郭団体を監視している国連経済社会理事会

に対して、非政府団体（NGO）としては最も高い顧問的地位

を保持しています。2560地区の世界遺産登録候補でありま

す佐渡島の金山でありますが、17世紀には世界最大級の産

出量を上げ、江戸幕府の財政を支え、幕府によって日本各

地から集められた労働者たちによって、信仰や芸能、娯楽 

 

などの豊かで多様な鉱山由来の文化が育まれ、また、国内

だけでなく、大航海時代のヨーロッパ、特にオランダを通

じての世界貿易にも貢献したわけでありまして、やはり世

界遺産たるべき要素は揃っているように思うのですが、未

だ叶っておりません。2560地区のロータリーとしても今一

つ盛り上がっていないように思えますので、2560地区あげ

てユネスコに働きかけることはできないものかと思った次

第であります。以上、本日の会長挨拶とさせていただきま

す。有難うございました。 

 

(3) ゲストの紹介 

（一財）新潟市母子福祉連合会会長 小栁眞砂子さん 

〃      事務局長  村山 郁枝さん 

〃      主  任  佐藤  薫さん 

新潟大学医学部保健学科ボランティアサークル 

顧問 岩佐有華さん 

新潟大学大学院保健学研究科  小林重紀さん 

 

(4) ビジターの紹介 

・野沢 慎吾君（新潟東 RC） 

 

(5) 退会御挨拶、新潟 RCバナー贈呈 

・日本銀行新潟支店長 小林 俊君 

 

(6) 佐藤 邦栄ゴルフ会副会長報告 

・５月２６日に開催されたゴルフコンペの優勝は大桃  

典和さんでした。 

 

(7) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(石川治壱副委員長) 

佐藤 隆夫君  本多  晃君 

 

 2023-24 年度 
国際ロータリー会長 

ゴードン R. マッキナリー 

 
2023～24 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

内山 博之   



(8) ニコニコボックス紹介（宮島多佳子委員長） 

・髙橋 秀樹君 去る２月 14日に、当クラブの元会員

で、当地区のパストガバナーだった横山芳郎さんがお

亡くなりになったことは、例会でもお知らせがあり、

みなさん御存知かと思います。その後、ご遺族の方

に、お墓参りをさせていただきたいとお願いしており

ましたところ、5月 22日に御納骨が行われたすぐ後、

一昨日 26日の日曜日の午後に、御長男誠人様の奥様で

ある郁子様に御案内いただき、お墓参りをしてきまし

た。横山芳郎さんの思い出話はもちろんですが、その

一番上のお兄様であり当クラブの会員でもあった嘉一

さんのことも話題になりました。また、ロータリアン

ではないですが、二番目のお兄様で、私が少々親しく

させていただいた勝二様のこと、さらに横山家の御先

祖のお話や、お孫さんの現在の様子など、次々と話題

が広がって、ふと気が付くと、お墓の前で一時間も立

ち話をしていました。お天気も良く、大きな松の木の

木陰の空気も爽やかで、「楽しかった」というと言葉が

適切ではないかと思いますが、お世話になった方々を

偲ぶ良いひとときでした。そのあと、横山芳郎先生の

お家にお邪魔して、形見分けにたくさんお着物を頂戴

しました。今後、ロータリーの夜の親睦会などで、横

山先生のお着物を羽織って参加したいと思います。亡

くなった方のことについてニコニコボックスというの

は、なんだかそぐわないような気もするのですが、元

会員の横山芳郎先生や嘉一さんから可愛がっていただ

いたことに感謝し、その御遺族の方々のご厚意を有難

く思い、そして、このような貴重な出会いを得ること

ができた新潟ロータリークラブの素晴らしさを改めて

感じつつ、ニコニコボックスに寄付をいたします。 

・坂本 信君 “ささだんご”の岩佐先生、小林さ

ん、今日の講演ありがとうございます。 

・大桃 典和君 ２６日に行われたゴルフ同好会コン

ペで優勝させて頂きましたのでニコニコします。メン

バーにめぐまれ、リラックスしてプレー出来た事！大

たたきしたホールが全部隠しホールにはまったこと！

年齢が少し上だったことが要因です。決して実力では

ないので、これを機にもう少し練習に励みたいと思い

ます。ありがとうございました。 

・北爪 彰人君 先日、初めてゴルフ同好会コンペに

参加させて頂きました。とても楽しい１日でした。ご

一緒の皆様に感謝してニコニコします。 

・深澤 康志君 先日のゴルフコンペでベスグロを取

ることが出来ました。しかし戦績はブービー賞と珍記

録を達成。思わず笑ってしまいました。大桃さん優勝

おめでとうございます。 

・塩野 貴義君 結婚記念日のお花ありがとうござい

ました。妻がとても喜んでいました！ 

 

・千葉 辰也君 結婚記念お祝いのお花ありがとうご

ざいました。おかげ様で家の仲が明るく華やかになり

ました。 

・白勢 仁士君 結婚記念日のお花有難うございまし

た。 

(9) 幹事報告（小川 潤也幹事） 

・本日の職場訪問にご参加の方は例会終了後、バスに

ご乗車願います。 

・７月１日より市内の下記クラブ例会場が変更になり

ます。 

新潟南クラブ   グランドホテル 

新潟西クラブ   ホテル日航新潟 

新潟万代クラブ グランドホテル 

(10) 青少年育成基金の贈呈と活動内容のお話 

・（一財）新潟市母子福祉連合会事務局長 村山郁枝氏  

「ひとり親家庭の現状と母子連の活動」 

 

 

 

・新潟大学医学部保健学科ボランティアサークル 

ささだんご 小林重紀氏 

「学生ボランティアサークルによる原発災害で 

被災した方々への健康支援活動〜 

浪江町住民の心身の健康のために〜」 

 

 

 

 

 

 

(11) ５月２８日の例会参加率 

 

Zoom参加 １１名 

 

６月４日の例会予定 

第一例会につき卓話はございません。 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８４ ８２ ６１ ７４．３９％ 
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